



# Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Silaturahmi Sambil Berikan Himbauan Keamanan kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Mar 13, 2024 - 21:35



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Silaturahmi Sambil Berikan Himbauan Keamanan kepada Warga*

Pada hari Rabu, tanggal 13 Maret 2024, pukul 11.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, BRIPDA Moch. Reza Rizaldi, mengadakan kegiatan silaturahmi dan Dialog Dengan Masyarakat (DDS) di Kp. Cijengkol kaler Rt. 02/004 Desa Cijengkol Kec. Caringin Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang berlangsung hingga selesai tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga yang hadir, terutama kepada Bapak Didan. Berikut adalah rangkuman dari himbauan yang disampaikan:

1. **Keamanan Kendaraan:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk lebih waspada terhadap kejadian pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Disarankan agar warga memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mengurangi risiko pencurian.
2. **Antisipasi Bencana Alam:** Mengingat cuaca yang mulai sering mengalami hujan deras, warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam. Langkah-langkah antisipasi perlu dipersiapkan secara matang.
3. **Pelaporan Kegiatan Menyimpang:** Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Jika menemukan indikasi kegiatan yang menyimpang, terutama yang melibatkan remaja, diharapkan untuk segera melaporkannya kepada pihak kepolisian. Ini sebagai langkah preventif dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat.
4. **Peningkatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling):** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk meningkatkan kegiatan ronda malam atau Satkamling. Hal ini bertujuan untuk memperkuat keamanan lingkungan pada malam hari, sehingga potensi tindak kriminal dapat diminimalisir.

Kegiatan silaturahmi dan DDS ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat. Selain itu, himbauan yang diberikan diharapkan dapat menjadi pengingat dan langkah konkret dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama di Desa Cijengkol.